

Iberzoo Propet 2025: un encuentro de debate y formación para el sector 'petcare'

ESTA NUEVA EDICIÓN DE LA FERIA SE CELEBRARÁ DEL 26 AL 28 DE FEBRERO EN IFEMA MADRID, REUNIENDO A VETERINARIOS Y ESPECIALISTAS PARA PRESENTAR NOVEDADES, DEBATIR TENDENCIAS Y COMPARTIR CONOCIMIENTOS. EL EVENTO ACOGERÁ ACTIVIDADES COMO EL CONGRESO VETMADRID, EL VII FÓRUM AEDPAC Y EXHIBICIONES PRÁCTICAS PARA DEBATIR SOBRE EL BIENESTAR DE LOS ANIMALES DE COMPAÑÍA.



Iberzoo Propet 2025 ofrece una extensa programación de actividades, con eventos tanto para los veterinarios como para otros profesionales del sector. Entre los más destacados, se incluyen el Congreso Vetmadrid 2025, el VII Fórum AEDPAC, el Aula Veterinaria y las exhibiciones de peluquería canina. Durante los tres días de la feria, se abordarán temas cruciales sobre la medicina veterinaria, las tendencias del mercado de los animales de compañía, el retail especializado y la tenencia responsable de mascotas.

Avances en medicina veterinaria

Uno de los pilares de Iberzoo Propet es el Congreso Vetmadrid 2025, organizado por la AMVAC, que celebrará su 42ª edición en el marco de la feria. El congreso se ha consolidado como un importante encuentro para los profesionales veterinarios en España, y esta edición se centrará en la *Medicina y Cirugía del Aparato Locomotor y Sistema Nervioso*. Con la participación de más de 2.000 veterinarios y otros profesionales del sector, el congreso contará con más de 60 horas de intervenciones científicas y tecnológicas que permitirán a los asistentes conocer los recientes avances en el campo de la medicina veterinaria. Las conferencias y ponencias abordarán temas de vanguardia en el ámbito de la cirugía y la medicina de pequeños animales, con un enfoque especial en el aparato locomotor y el sistema

La Feria Internacional para el Profesional del Animal de Compañía, Iberzoo Propet 2025, se celebrará del 26 al 28 de febrero en el Pabellón 10 del Recinto Ferial IFEMA Madrid. Organizada por IFEMA Madrid y promovida por la Asociación Madrileña de Veterinarios de Animales de Compañía (AMVAC) y la Asociación Española de la Industria y el Comercio del Sector del Animal de Compañía (AEDPAC), esta cita se presenta como uno de los eventos de referencia en el sur de Europa para los profesionales del sector de las mascotas. La nueva edición contará con un completo programa de actividades y será un espacio de formación, exhibición y reflexión.

nervioso. A su vez, Vetmadrid 2025 ofrecerá actividades paralelas que permitirán a los congresistas interactuar y compartir experiencias, y se organizarán juegos y actividades lúdico-científicas, diseñadas para fomentar la participación activa y el conocimiento de las últimas innovaciones del sector. Estas dinámicas permitirán a los asistentes visitar los stands de la feria y conocer de primera mano los productos y los servicios de las empresas expositoras.

Analizando el mercado 'petcare'

El VII Fórum AEDPAC se celebrará durante los tres días de la feria, con un programa orientado a los profesionales de la industria y el comercio del sector del animal de compañía. Bajo el lema *El Fórum de la Industria y el Comercio del Sector del Animal de Compañía en España*, este será un punto de encuentro para discutir las tendencias actuales del mercado *petcare* y los retos que enfrenta el sector en el futuro.

El Fórum se ha convertido en un espacio para identificar nuevas tendencias, generar contenido de valor y proyectar la voz del sector ante los mercados y la opinión pública. Este año, contará con mesas redondas y ponencias sobre diversos temas, tales como el análisis de las tendencias globales en el mercado *petcare*; la implantación de la cultura *petfriendly* en la sociedad actual; los mitos y realidades de las dietas para animales de compañía; la importancia de las políticas de responsabilidad social corporativa (RSC) para las marcas del sector, y el futuro de la carrera profesional veterinaria en España.

Asimismo, se tratarán temas como la formación del nuevo ecosistema del comercio especializado en animales de compañía en España, el impacto de la ley del medicamento en el sector veterinario y las políticas públicas en relación con el bienestar animal. En este foro también se discutirán los avances y retos en la implementación de políticas *petfriendly* en la administración pública, empresas, hoteles, comercios, transportes y centros de ocio. La Dirección General de Derechos de los Animales (DGDA) participará activamente, con conferencias y debates sobre la tenencia responsable y el bienestar animal.

Un espacio científico para la formación continua

El Aula Veterinaria es una de las principales plataformas de formación en Iberzoo Propet. Este espacio estará dedicado a las presentaciones científicas y divulgativas, donde las empresas expositoras tendrán la oportunidad de compartir sus investigaciones, novedades tecnológicas y mejores prácticas con los veterinarios y otros profesionales del sector. Durante las tres jornadas, se llevarán a cabo ponencias y sesiones científicas que permitirán a los asistentes estar al día de los últimos avances en el diagnóstico y tratamiento de enfermedades, así como en el manejo y cuidado de los animales de compañía.

La iniciativa busca incentivar el intercambio de conocimientos y ofrecer una oportunidad única de aprendizaje continuo, donde se presentarán tanto innovaciones tecnológicas como nuevas metodologías en el campo de la medicina veterinaria. Este espacio será clave para conocer de primera mano las últimas soluciones en áreas como la nutrición animal, la farmacología veterinaria y la cirugía de pequeños animales.

Además de las conferencias y mesas redondas, Iberzoo Propet 2025 contará con un espacio dedicado a las exhibiciones de peluquería canina, donde destacadas firmas del sector mostrarán sus técnicas de corte y cuidado de razas caninas como cocker y caniches. Estas demostraciones, que serán realizadas por expertos en peluquería canina, ofrecerán a los asistentes una visión práctica y actualizada sobre las tendencias y técnicas más innovadoras en el cuidado estético de los animales de compañía.



Asimismo, el Escenario de Iberzoo Propet acogerá una amplia variedad de seminarios y actividades interactivas orientadas a mejorar la rentabilidad de los negocios en el sector *petcare*. Durante la feria, se celebrarán los tradicionales Premios Antón e Impulso, que se entregarán en *La Tarde del Sector*, un evento programado para el jueves 27 de febrero a las 16:30 horas. En esta jornada, se presentarán los informes sectoriales de AMVAC y AEDPAC, y análisis sobre la situación actual y futura del mercado del animal de compañía en España.

Comprometidos con la tenencia responsable de mascotas

Iberzoo Propet 2025 refuerza su compromiso con el cuidado adecuado de animales de compañía mediante su colaboración con la Dirección General de Derechos de los Animales (DGDA), que tendrá un stand en la feria. A través de esta colaboración, la feria promoverá las políticas públicas, la concienciación sobre la tenencia responsable y los esfuerzos para garantizar el bienestar y la protección de los animales.

Esta alianza subraya el papel fundamental de los comercios especializados, veterinarios y otros profesionales del sector como agentes clave en la educación y sensibilización de la sociedad sobre la importancia de un trato adecuado y responsable hacia los animales. Iberzoo Propet, al igual que en ediciones anteriores, se posiciona como un referente en la promoción de una tenencia responsable, en línea con la creciente preocupación de la sociedad por el bienestar animal.

Con un programa de actividades que abarca desde congresos y foros especializados hasta exhibiciones y presentaciones científicas, la feria acogerá el intercambio de conocimientos, la innovación y el desarrollo de nuevas soluciones para el cuidado y bienestar de los animales de compañía. Esta edición será una oportunidad para explorar las últimas tendencias en el mercado *petcare*, compartir experiencias con especialistas de toda Europa y conocer las novedades tecnológicas que marcan el futuro de la profesión veterinaria. 🐾